



PV-0700

Romains 5.1, 1 Jean 5.13

Simon Ouellette et Hugo Lacasse nous parlent aujourd'hui de la réforme de l'Église par Luther qui était convaincu, après avoir traduit la Bible, qu'il y avait une justification par la foi seule en Jésus Christ.

Co-production
Aujourd'hui l'Espoir

La Parole Vivante

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com